

26.01.2020

Bedingungen für die Installation und Betrieb von kleinen Photovoltaikmodulen

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Um CO₂ und Energie einzusparen bieten sich Balkone oder ähnliches zur Befestigung von Photovoltaikanlagen an. Dies Art der Dezentralisierung ist zwar nur ein kleiner Schritt, aber es ist ein Schritt. Mit diesen Anlagen kann eine Grundlast von Haushalten gedeckt werden.

Um dies durch Bürger zu realisieren stellen sich ein paar Fragen:

Wie steht Karben zu kleinen Solarmodulen (ca. 300W) auf Balkonen (z.B. hängend)?

Kann die Karben-Energie hierzu ein Beitrag leisten?

Welche Voraussetzungen sind für die Installation und den Betrieb notwendig?

Ist eine Vorstellung in Karben beim Bauamt (Bauantrag, etc.) notwendig?

Gab es bereits Anfrage/Anträge in dieser Richtung?

Wenn ja, wieviele?

Wurden diese genehmigt?

Wenn nein, was waren die Gründe für eine Ablehnung?

Was muss in Karben eventuell angepasst oder geändert damit eine Umsetzung für die Bürger möglich wird?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich